

Eder investiert 15 Mio. in Logistikhalle

LUFTENBERG. 15 Millionen Euro investiert das Familienunternehmen Eder in die neue Logistikhalle. Der Bau des neuen Wasch- und Logistikzentrums ist die größte Investition seit Firmengründung im Jahr 1932.

Der Spatenstich für die innovative, chipgesteuerte Wasch- und Logistikhalle der **Firmengruppe Eder** wurde vergangenen Dienstag gesetzt. Auf dem Gelände der seit 2001 bestehenden Unternehmenszentrale in Luftenberg wird 25 Jahre nach dem Baubeginn im Jahr 2000 kräftig expandiert. Die aktuellen Wasch- und Logistikkapazitäten werden um 3.500 Quadratmeter erweitert und damit verdoppelt.

„Diese Investition zeigt unser Engagement für die Region und



Spatenstich in Luftenberg (v. l.): Hermann Mick und Wolfgang Mittermayr/Architekturbüro Mick Mittermayr, Thomas Zeininger und **Gerhard Eder/Firmengruppe Eder**, Ernst Eder mit Frau Edda (zweite Unternehmensgeneration) sowie Peter Halatschek und Christian Kastner/Firma Habau Foto: Eder Mat Couture/Horst Einöder

unser Ziel, Kundenservice, höchste Qualität sowie Innovationen in der Automatisierung zu stärken und damit unsere Marktführerschaft auszubauen“, sagt **Gerhard Eder**, Geschäftsführer der **Firmengruppe Eder**. Mit 182 Mitarbeitern wurde in der Firmengruppe 2024 ein Umsatz von

22 Millionen Euro erwirtschaftet. Seit 1999 hat sich das Unternehmen auf Mattenlösungen mit Tausch- und Reinigungsservice und individuellem Design spezialisiert. Neben ihrem eigentlichen Zweck als Schmutzfänger sind individuell gestaltete Eder-Matten für jedes Unternehmen

auch eine Art Visitenkarte. Die neue Halle spielt technisch alle „Stückln“ und wird die bestehenden Kapazitäten ideal ergänzen. „Unser automatisiertes Lagersystem ist eine Koproduktion mit einem Förderanlagenbauer und wurde nur mit und für uns einmalig gebaut. In allen **Eder-Matten** befindet sich ein Datenchip und dank hauseigener IT-Entwicklung wird damit jeder Wasch- und Logistikprozess gesteuert“, so der passionierte Ausdauersportler und Hobby-schlagzeuger **Gerhard Eder**. Beim aktuellen Bauprojekt hat die Firma Eder besonderen Wert auf regionale Auftragsvergabe gelegt. Mit der Planung wurde das Linzer Architekturbüro Mick Mittermayr beauftragt. Für die Bauarbeiten zeichnet die Firma Habau verantwortlich. ■